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AC'rA Nlfü!ERO e IENTO VEINTE. 

SESION ORDINARIA CELEBRADA POR LA MESA DIRECTIVA DEL COMITE 
ADMINISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA,EN :ESTA CIUDAD DE HER
MOSILLO EL DIA VElliTE DE MAYO DE MIL HOVECIENTCB CUARENTA Y NUEVE 
A LAS VEilJTE RORAS TREilfTA MIN1.J'l10S EN LAS OFICINAS DE LA PROPIA-
INSTITUC ION DE ACUERDO CON LA ORDEN DEL DIA CONTENIDA EN PRTh1ERA
CONVOCATORIA DE FECHA DIEZ Y NUEVE DEL l.USMO MES Y AlJO. 

Con asistencia de los señores Ingeniero Ramón Corral,Doctor 
Ignacio Cadena H.,José S.Healy,Carlos Genda,Aurelio A.Ramos,Doc-
tor Domingo Olivares R. ,Licenciado René Llartínez de Castro y Li-
cenciado Francisco Duarte Porchas. 

I.- LECTURA DEL ACTA DE LA SEBION .ANTEHIOR.-
Se dio lectura al Acta de la sesion anterior quedando-

aprobada por unanimidad.-

II.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA.-
Con oficio no .11-3?16 del e. Gobe mador del Estado agra

deciendo el acuerdo tomado por nuestro Comité por el que se cede
al Gobierno del Estado,un lote de terreno para la construcción de 
un Pediatorio y Jardín de lJiños.-Acuerdo:-Enterado.-

Con ot ro oficio del e.Gobernador del Estado exponiendo
que en virtud de qne el ante-proyecto de la Ley que reglamenta el 
ejercicio de la profesión de Farmaceuta en el Estado de Sonora--
que se le remitió,no prevee la situación de los prácticos que ac
tualmente trabajan en esa actividad no estuvo en aptitud de acor
dar que pasara al H.Congreso del Estado. 

Siendo ponente de dicho proyecto el señor Licenciado--
Uartínez de Castro fué interpelado por el señor Presidente a----
efecto de que se refiriera a la observación del Ejecutivo del Es
tado. 

En uso de la pal~bra el interpelado expuso,que acepta-
que el punto de vista del EjBcutivo no carece de justificación y
considera que está inspirado en un sentido de justicia,pues aquel, 
como Gobernante,advierte el problema social ~ue representa despla 
zar a quienes han tenido toda su vida dedicada a dicha actividad; 
además de constituir tal ejercicio derechos creados y proteeidos
por una ley diversa;sin embargo de ~preciar así las cosas,noso--
tros como Universitarios,y siendo por tal motivo intransigentes-
con los prácticos y empíricos,como debe hacerse en garantía de--
una orden social y de interés p,Íblico y por la dit¡nidad de Univer 
sitarios y profesionistas;nuestro proyecto no podia mencionar a-= 
los prácticos,tenía pues que desentenderse de ellos; más cuando-
dicho proyecto se presentó a nombre de la Universidad. 

Por otra parte creemos que la situación de los prácti-
cos está prevista y protegida por el Código Sanitario;consecuen-
temente no existe razón para que nuestro proyecto se ocupe de---
ellos,si se entiende,como lo es,dictado en protección del Farma
ceuta titulado. 
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Sin embargo es de opinión que se vuelva a estudiar el 
asunto tomando en cuenta la observación del Ejecutivo. 

Conocido lo expuesto,la Ii.es_a Directiva comisiona al-
propio señor Licenciado Martínez de Castro para que estudie el
caso y formule la contestación correspondiente.-

Del señor Rector ;,,Memorandum pidiendo se diga si se--
acepta el ofrecimiento del señor Otto Mayer Serra,Gerente de la 
Orquesta Sinfónica de Xalapa,de dar en esta Ciudad tres con---
ciertos de acuerdo con las condiciones expresadas en dicho me-
morandum. Discutido qué fué convenientemente,se acordó: que se-
acepta el ofrecimiento de conformidad con el tenor del memoran
dum y se comisiona al señor Rector para que proceda,desde luego, 
con la cooperación del Departamento de Acción Social,a formular 
un plan de organización y que el propio Hector entreviste al--
C.Gobernador en demanda de coop-eración para el mismo fin.-

Con una copia de una carta dirigida al señor Gregorio 
López y Jl,uentes, Director de "El Universal" que se edita en Mé-
xico, refutando en términos comedidos,una información que salió
en la publicación de ese diario de fecha 10 del actual.Acuerdo: 
Enterado.-

Con una copia del oficio Ho.538 que dirigió al señor 
Licenciado Don Luis Garrido,informando haberse nombrado,por el 
Comité Administrativo de la Universidad de Sonora,al s eñor---
Licenciado Don Guillermo l barra como su representante legal--
para que forme parte de la Gran Comisión Universitaria.Acuerdo:. 
l!:nt erado . -

Número 536 informando sobre la labor. deport :}Va¿1 Que
viene desarrollando en nuestra Universidad el señor Profesor--
1'.Uguel Castro s.-Acuerdo:-Enterado.-

Oficio sin número remitiendo noticia de Estadistica
con el movimiento de alumnos habido en las di~erentes Escuelas 
de nuestra Universidad.-Acuerdo:-Enterado.-

Oon copia del oficio No.402 que el Director de nues
tra Escuela Secundaria dirigió al señor Rector informando ha-
ber recibido el instrumental de l,Iúsica para Banda.-Acuerdo :-En 
terado.-

III.-COMISIONES. -
a} Lic.Martínez de Oastro,-Entrevista Ministro de-

Educación Pública.- El señor Licenciado Hené I.1artínez de Cas-
tro,informa detallada.mente sobre el resultado de la entrevista 
que tuvo con el señer üecretario de Educación Pública,la cual
fué satisfactoria en todos sus aspectos,pues se encuentra el-
señor Secretario en la mejor disposición de cumplir los acuer
dos que dictó durante su estancia en este lugar;informa tam.bim 
que nuestro representante en l,Iéxico señor Licenciado Guillermo 
Ibarra,estuvo presente durante la entrevista,por lo cual se--
halla ya empapado de nuestra idea de como se pretende llevar a 
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cabo la organización de la Escuela Agro-Pecuaria por cuyo motivo, 
por su conducto,se puede seguir tratando este asunto y para con
cluír di~o que el propio señor Ministro le recomendó se hiciera
una promiloión escrita sobre lo que se pretende y si fuese posi--

, ble formular un convenio con las báses que servirán de norma pa-

f 
ra llevar a cabo nuestras pretenciones.-La Mesa Directiva aprue
ba con beneplácito el resultado de la Comisión que se le encamen 
dÓ al señor Licenciado Martínez de Castro y acuerda,que la comi= 
sión encargada de organización de la Escuela integrada por los--

8 señores Doctor Domingo Olivares R.y Licenciado René Martínez de
h,.. ~formulen la promosión y las bases del convenio.~ b)Dr.Do
'V-- ~ingo_Olivares R.y Lic.Martínez de Castro:-Terrenos par~ Escuela 

Agro-Pecuariao-El Doctor Olivares informa que entrevisto al c.-
Gobernador del Estado,pero que por esta vez no se obtuvo un re-
sultado satisfactorio,puos no resolvió nada en firme; y que para 
terminar le indicó viera al señor Ingeniero Francisco Balazar--
para que dicho Ingeniero le presentara un memorándum sobre----
nuestra petición.-El señor Ingeniero Corral ofrece ir personal-
mente acompañado del señor Ingeniero Salazar a entrevistar al C. 
Gobernador para obtener el acuerdo sobre la cesión del terreno
que ofreció.La Mesa Directiva acepta la proposición del señor--
Ingeniero Corral y lo nombra en Comisión.- , 

IV.- ASUNTOS GENERALES.-
El senor Licenciado Martínez de Castro expone que el

año pasado con motivo del día del Maestro se hizo,por parte de-
la Mesa Directiva, un acto de reconocimiento ,Y que en este año--
pasó inadvertida la fecha,lo cual ha causado una mala impresión
entre el Profesorado;por lo que desea que la Mesa Directiva re-
conozca esa omisión.El Doctor Cadena dice,que la Mesa Directiva
por su conducto,sí se preocupó de ese día y da a conocer la for
ma en que se hizo.-A propuesta del señor Ingeniero Corral y para 
que se dignifique prácticarnente al Maestro,se acuerda establecer 
una Caja de Ahorros y como estímulo se aporte,por parte de la--
Universidad,determinada cantidad de dinero que sirva de base pa
ra crearla,al efecto queda nombrado el señor Rector para que pr~ 
vio acuerdo con el Profesorado proceda a organizar el sistema--
que juzguen más apropiado.-

El señor Genda informa que aún no se han expedido los 
nombramientos que corresponden al profesorado.A este respecto la 
Mesa Directiva acuerda se gire oficio al señor Rector para que-
ante la próxima Junta que se celebre presente el Proyecto de---
nombramiento el cual tlene ya en estudio.-

Haciendo uso de la palabra el señor Licenciado René-
Martínez de Castro pide _ se nombren comisiones de uno o dos Miem 
bros del Comité a fin de que periódicaraente visiten la Universi= 
dad y se interioricen de los diversos problemas que se presenten 
para estar al tanto de ellos y poder informe.r,en cualesquier---
ocasión sobre los mismos.-

La Mesa Directiva previa discusión consideró im.pract~ 
cable la proposición.-
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No habiendo otro asunto de que 
trés horas treinta minutos,s~e~d~au;~~~~"Ill 
tandose la presenta Acta para 
te y Secretario. 

~ 
Secretario. 

T6 / '-1) tl (JI) 
as veinti
ón,levan-
Presiden-
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